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Объект исследования – сегментация изображений. 

Цель работы – разработка онлайн сервиса для сегментации 

рентгенографических изображений грудной клетки. 

В ходе работы изучены основные методы сегментации области легких на 

рентгенографических изображениях и проведено их сравнение, протестированы 

различные методы нормализации и сегментации. Показана применимость 

методов сегментации для автоматической диагностики рентгенограмм. На 

основе полученных знаний разработано и реализовано программное обеспечение 

для сегментации области легких, а также проверена его эффективность. С 

использованием данного программного обеспечения был реализован веб-сервис 

для сегментации. 

Данный веб-сервис предоставляет возможность проводить исследования в 

области автоматической диагностики рентгенограмм грудной клетки без траты 

времени и человеческих ресурсов на решение задачи сегментации. 
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Object of research – image segmentation. 

Objective – development of web-service for chest X-Ray segmentation. 

During the study were investigated and compared basic methods for lungs area 

segmentation on chest X-Ray images. Different methods of image normalization and 

segmentation were tested. This study shows possibility of lungs segmentation 

application in computer-aided diagnostics of X-Ray images. Based on the obtained 

knowledge was developed and tested a software for lungs area segmentation. As a 

result of study, web-service for segmentation using that software was developed. 

The web-service provides an opportunity for future use in studies of computer-

aided diagnostics of chest X-Ray, which can save time and human resources on lung 

segmentation developing. 

 

 

 

 


